

小田急線上部利用区民意見検討委員会

第5回委員会の概要

平成21年6月23日（火）に第5回委員会を開催しました。

（1）上部利用の基本的な考え方について（その2）

◎主な意見

- ・ 自転車と歩行者の通行は基本的に分離が望ましい。
- ・ みどり機能について、観賞、憩い、子供の遊び場、地域コミュニティの場など具体的な検討が必要である。

（2）整備構想について

◎主な意見

- ・ Aゾーンは、代田小学校の通学路や羽根木公園などへのアクセスを考慮しながら検討する必要がある。
- ・ Cゾーンは、下北沢駅西側の自転車等駐車場や交差道路の部分について詳細な検討が必要である。
- ・ Dゾーンは、賑わいを優先する観点から、自転車等駐車場などは地下利用にするなどの詳細な検討も必要である。
- ・ 住宅地に接する部分では住環境への配慮、また交差道路と接する部分では歩道空間や広場空間の確保などを検討する必要がある。
- ・ 委員会の中間まとめでは利用イメージを複数案で示して、区民の意見を聞いた上で検討していくことも考えられる。

上記の意見を受け、次回の委員会に向けて対応をしていきます。